



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	16	19/10/2022	LEGISLATIVO

Insisten en explicación por hackeo

La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados insistió en que el secretario de la Defensa Nacional debe explicar la sustracción de información sensible por parte del colectivo Guacamaya, por lo que planteó una comparecencia ante el pleno de San Lázaro, luego de que fuera cancelada una reunión de trabajo con la Comisión de la Defensa Nacional.

"Hemos hecho la solicitud formal a la Junta de Coordinación Política para tener un encuentro con el titular de la Sedena. Sostenemos que no hay mayor falta de respeto a las Fuerzas Armadas que haberlas responsabilizado de las omisiones de autoridades civiles pusilánimes", indicó el coordinador de MC, Jorge Álvarez.

También consideró que existe una campaña contra su partido al haber pedido la presencia de Luis Crescencio Sandoval para abordar lo sucedido.

— *Ataño Mata*